

SCB 海外 Special Report
信金中金～上海ミニレポート～
(中国入国規制緩和および現地の様子)



信金中央金庫
上海駐在員事務所
SHINKIN CENTRAL BANK
Shanghai Representative Office

2023年1月発行

中国政府は、先般報道された国内のコロナ対策の政策転換に続き、1月8日以降、中国への入国規制を大幅に緩和する方針を発表しました。

本稿では、これを受けた日中間の往来にかかる規制について取りまとめるとともに、大きな方針転換を受けた中国現地の様子等についてご報告いたします。

- 中国政府は、1月8日以降、新型コロナウイルスの感染症としての管理を危険度最高レベルの「甲類」相当から一段階下の「乙類」相当へ引き下げる旨を発表した。これに伴い、中国入国後の隔離・PCR検査が不要となる。
- 当地での感染拡大は一旦ピークをいつつつあると言われているが、春節の大型連休（今年の旧暦の元旦は1月22日）では大勢の往来が予想されるため、更なる感染拡大も懸念される。本格的な日中間の往来再開は、現在の感染が落ち着き、暫定停止となっている日本人に対する滞在日数15日以内の訪中ビザ免除措置が復活してからになるものと思料する。

こちらは信用金庫とそのお取引先向けとさせて頂いております。

ご覧になりたい場合は、お近くの信用金庫（検索は[こちら](#)）までご相談ください。

[続きを読む](#)